
  

ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA NÚMERO QUINCE DEL COMITÉ CANTONAL DE 
DEPORTES Y RECREACIÓN DE PARRITA REALIZADA EN LA OFICINA DEL COMITÉ 

CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN DE PARRITA, AL SER LAS TRES  DE LA TARDE 
DEL VIERNES 06 DE DICIEMBRE DEL 2013 

 
Asistentes: Lic. Isidro Morera Lépiz, Sr. Miguel Picado Chinchilla, Sr. Francisco Trigueros, Licda. 
Rosaura Quirós Ruiz 
 
Ausente con justificación: Sra. Heidy Jiménez  Serrano. Funcionarios CCDR: Yerling Aguilar 
Fernández y  Federico Sandí Vargas. 
 
Agenda del día: 

1. Lectura del Acta Anterior 
2. Correspondencia Recibida 
3. Reportes de Promotores de Salud 
4. Asunto libros legales. 
5. Inscripción a la CCSS y al INS. 
6. Liquidación de Caja Chica. 
7. Compra de Material Deportivo 
8. Asuntos Varios. 

 
ARTICULO I. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. Se aprueba sin modificaciones.  
 
 
 
 
ARTICULO II. LECTURA DE CORRESPONDENCIA RECIBIDA. 

1. Carta del Subcomité de Pirris, recibida el día 04 de diciembre del 2013, solicitando 4 
balones para premiación  en la actividad a realizar el día 15 de diciembre del 2013, para 
recaudar fondos para el mantenimiento de la plaza y también que se le asigne una 
chapeadora manual, ya que la que tienen está en mal estado y se le dificulta realizar el 
trabajo de forma correcta. Se acordó que el comité no aporta para estas clases de 
actividades, si no solo para la práctica del deporte y recreación, y el promotor deberá visitar 
dicha comunidad para observar lo que realmente necesitan para desarrollar el deporte y la 
recreación. Por lo que se le enviara una carta explicando la razón por la cual no se les 
donara estos balones y que lo relacionado con la chapeadora se tomara la decisión en el 
año 2014. 
 

2. Carta del señor Francisco Ruiz Zambrano, recibida el día 02 de diciembre del 2013, 
solicitando información sobre los Promotores de Salud y el Promotor Deportivo, 
(Cronograma). También otra información mal redactada y bastante ambigua la cual fue 
presentada a la Lic. Ingrid Jiménez Díaz, abogada de la Municipalidad de Parrita, para 
asesoría legal sobre su respuesta al señor Francisco. Se acordó dar respuesta a esta carta 
el día lunes 16 de diciembre del 2013, ya que contamos con diez días hábiles para 
contestarla. 

 
3. Carta del señor Roger León Vargas (promotor de salud), recibida el día 21 de noviembre 

del 2013, solicitando implementos deportivos para la práctica del boxeo para impartir las 
clases correspondientes. Se acordó pedir más tiempo al señor Roger para esta solicitud, 
ya que en el presupuesto 2014 del comité no existe dicha disciplina.  

 
 
ARTICULO III. REPORTE DEL PROMOTOR DEPORTIVO SOBRE LOS PROMOTORES DE 
SALUD. 

 
 



  

INFORME PROMOTOR DEPORTIVO  
Informe De Los Promotores De Salud  

 
Domingo 01 de diciembre de 2013 

Comité Cantonal de deportes y Recreación de Parrita  
 
Estimados funcionarios  
 
La presente es para mantenerlos informados de las actividades y resultados que se están 
obteniendo con la puesta en marcha de los diferentes talleres deportivos y recreativos, teniendo en 
cuenta nuestro objetivo que es la promoción de la salud  confeccionamos un cronograma de 
talleres que están funcionando casi en su totalidad. A continuación aporto Observaciones  
generales para poder mejorar lo que se está realizando actualmente en cada taller. 
 

Taller Promotor Observaciones 

Adulto 
Mayor 

Dinnia 
Muy buen grupo, están  muy bien organizados  y la profesional a cargo ha 
logrado un avance significativo. 

Adulto 
Mayor 

Cristian M. Está en marcha y  con muy buen paso. Excelente el profesional a cargo 

Zumba Candy 

Podríamos decir que este es nuestro programa estrella por la gran 
acogida que ha tenido por la población, además la profesional a cargo es 
muy buena y inclusive ha invertido en equipo propio para mejorar sus 
clases. 

Taekwondo Robert 
Debido a la naturaleza de la disciplina no es masiva la participación pero 
está ganando participantes día con día 

Taekwondo Max 
Muy bueno el profesional a cargo y con un gran aporte a la parte 
formativa de valores como el respeto, responsabilidad. 

Bádminton Federico 
Este programa está funcionando en la Julieta y en playón Sur; con buena 
aceptación 

Voleibol  Este programa inicia a partir de Diciembre. 

Baloncesto  Está funcionando muy bien este grupo y la participación es numerosa 

Karate Arturo 
Debido a la naturaleza de la disciplina no es masiva la participación pero 
está ganando participantes día con día 

Boxeo Roger 

Necesitamos con carácter de urgencia capacitarlo pedagógicamente. Él 
es muy bueno técnicamente y vale la pena aumentar sus conocimientos 
en la enseñanza de este deporte. Igual necesita de algunos elementos 
básicos para el desarrollo de esta disciplina deportiva. 

Aeróbicos Cristian M. 

Tenemos muy buena aceptación, pero tenemos que cambiar el día de 
visita a playón porque estamos teniendo un fenómeno de sobre 
entrenamiento con la población que realiza Aeróbicos y luego se queda a 
boxeo  los jueves en dicha comunidad. 

Talleres 
Esc. 

Federico 
Solo se ha podido realizar un taller en la escuela playa palma, fue un éxito 
pero en la actualidad ya no hay estudiantes en las escuelas. 

Visitas Esc. Federico 
Ya no hay muchachos en las instituciones, sin embargo creemos 
firmemente en la necesidad de activar este programa el próximo año por 
la carencia de códigos en educación física en las distintas escuelas. 

Surf Dennis 
Este programa inicia a partir de diciembre y se necesitan tablas para el 
aprendizaje 

Fútbol U15 Allan 

Arranco con muy buena participación, se le hicieron algunas 
recomendaciones al entrenador de carácter formativo, ya que el trato 
personal con sus dirigidos no es el óptimo. Necesita material básico para 
la práctica de este deporte. 

Futbol U 10 Cristian M. 
El programa está en proceso, se necesitan los materiales básicos para la 
práctica de este deporte. 

Ciclismo  Hasta el momento no hemos logrado coordinar ninguna actividad donde 



  

Recreativo tengamos un aporte significativo, sin embargo si están saliendo muchas 
personas a realizar diferentes rutas todos los domingos. 

Recreación 
en las 
playas 

Federico 
Cristian M 

Se fue a la playa esterillos y ese día había un partido contra la academia 
de pate y los chicos estaban en la plaza, queremos volver a intentar este 
domingo un acercamiento  para echar a andar este programa. Se necesita 
adquirir material recreativo inflable y de toda índole. 

Recreación 
para niños 

Federico 
Esta iniciativa nació a raíz de que los días que se visita playón sur en las 
noches llegan muchos niños y entonces vamos a abrirle un espacio este 
domingo a partir de las 8:30 si Dios lo permite. 

 
Sin ningún otro particular me despido de ustedes esperando que sea de su agrado la información 
brindada y además comprometido a seguir buscando estrategias para mejorar el programa de 
desarrollo integral de la salud en el cantón de parrita. 
 
Atte.: 

__________________ 
Federico Sandi Vargas 

205470515 
 
 
ARTICULO IV. LIBROS LEGALES. 

Se enviara carta al Consejo Municipal, informándole que no contamos con los libros legales 
debidamente foliados, por no haber un auditor en La Municipalidad de Parrita, y a la vez que nos 
den una solución lo más pronto posible para poder llevar todo lo referente al comité de manera 
legal y ordenada. 
 
 
ARTICULO V. INSCRIPCIÓN EN LA CCSS Y EL INS DEL PROMOTOR DEPORTIVO Y LA 
ASISTENTE ADMINISTRATIVA. 

La inscripción a la CCSS y al INS, no se realizó en la fecha correspondiente debido a la espera de 
algunos documentos que se necesitaban para dicho proceso, por lo que la inscripción a la CCSS 
fue hecha el día 29 de noviembre del 2013 y al INS el día 03 de diciembre del 2013. Por lo que se 
acuerda pagar la planilla de la CCSS en cuanto tengamos el monto. 
 
ARTICULO VI. LIQUIDACIÓN DE CAJA CHICA. 

 



  

 
 
 
 
 
ARTICULO VII. COMPRA DE MATERIAL DEPORTIVO 
 
LA COMPRA DE MATERIALES DEPORTIVOS, PARA LO CUAL EL SEÑOR ISIDRO MORERA 
LEPIZ Y EL SEÑOR FEDERICO SANDI VARGAS VIAJARAN A SAN JOSÉ A REALIZAR 
DICHAS COMPRAS. ACUERDO FIRME 
 
 
 

FECHA: 02/12/2013

EMPRESA: COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACION PARRITA

ENCARGADO DE CAJA CHICA: YERLING AGUILAR FERNANDEZ

ENCARGADO DE REVISION:

EFECTIVO

BILLETES

CANTIDAD DENOMINACION TOTAL

1 ₡20.000,00 ₡20.000,00

2 ₡10.000,00 ₡20.000,00

1 ₡2.000,00 ₡2.000,00

1 1000 ₡1.000,00
TOTAL BILLETES ₡43.000,00

MONEDAS

CANTIDAD DENOMINACION TOTAL

5 ₡100,00 ₡500,00

1 ₡25,00 ₡25,00

₡0,00

TOTAL MONEDAS ₡525,00

DOCUMENTOS

FECHA NUMERO DE FACTURA DESCRIPCION MONTO

14/11/2013 660510 copia de llaves ₡1.803,00

18/11/2013 286 Servicio fotocopiado ₡3.500,00

18/11/2013 360932 Acido Muriatico, Ganchos y Argolla p llaves ₡1.854,00

22/11/2013 37772 50 folders de color ₡5.000,00

25/01/2013 25782 1260 copias, 1 caja prensas ₡25.950,00

25/11/2013 9813 Pago telefono oficina 2779-98-13 ₡7.010,00

26/11/2013 296 Servicio fotocopiado ₡2.720,00

26/11/2013 8615 combustible ( gasolina) corta cesped Pueblo Nuevo₡5.000,00

27/11/2013 362240 Argolla metal y copia de llave 3.642,00

 TOTAL DOCUMENTOS ₡56.479,00

RESUMEN

TOTAL BILLETES ₡43.000,00

TOTAL MONEDAS ₡525,00

TOTAL DOCUMENTOS ₡56.479,00

SUB TOTAL ₡100.004,00

IMPORTE DE CAJA CHICA ₡100.000,00

DIFERENCIA SOBRANTE ₡4,00

DIFERENCIA FALTANTE

DEL 08-11-2013 AL 06-12-2013

ARQUEO DE CAJA CHICA



  

 
 
ARTICULO VIII. ASUNTOS VARIOS 

 
Se acuerda que: 
 
CONFECCIONAR UN EXPEDIENTE PARA CADA SUBCOMITÉ PARA ASÍ PODER LLEVAR 
REGISTRADO FÍSICAMENTE LOS IMPLEMENTOS QUE SE LES DONARA. ACUERDO FIRME 
 
CONFECCIONAR HOJA PARA QUE LOS PROMOTORES DE SALUD, REGISTREN LAS 
FIRMAS DE LOS ASISTENTES A LAS ACTIVIDADES REALIZADAS EN PRO DE LA SALUD. 
ACUERDO FIRME 
 
REALIZAR UNA REUNIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA VIENES 13 DE DICIEMBRE DEL 2013, 
PARA HACER INFORME Y ENTREGAR AL CONSEJO MUNICIPAL. ACUERDO FIRME 

 
Se levanta la sesión al ser las seis de la tarde.  
 
 
 
 

Licda. Rosaura Quirós Ruiz   Lic. Isidro Morera Lépiz 
Secretaria      Presidente 

 
 
 
 


